



Compte rendu de la galette des rois organisée par notre comité de quartier

### Fabron Promenade

Notre comité de quartier Fabron Promenade a organisé une soirée conviviale à l'occasion de l'Épiphanie. Plusieurs dizaines d'habitants du quartier se sont retrouvés pour partager la traditionnelle galette des rois dans une ambiance festive et chaleureuse.

L'événement, qui s'est tenu à l'église Sainte-Hélène, a débuté par un mot de bienvenue de Madame BAILET adjointe au maire et de notre président du comité, remerciant les bénévoles pour leur implication et les habitants pour leur présence. La décoration, simple mais élégante, apportait une note joyeuse, avec des couronnes royales disposées sur les tables.

Le moment fort de cette journée fut sans aucun doute la magnifique prestation de la chorale. Les choristes, sous la direction d'une cheffe passionnée, ont enchanté l'assemblée avec un répertoire varié mêlant chansons traditionnelles et airs festifs. Leurs voix harmonieuses ont ajouté une touche de magie à cette soirée, suscitant l'émotion et les applaudissements chaleureux du public.

Les participants, toutes générations confondues, ont ensuite partagé les galettes savoureuses. Pendant que certains cherchaient la fève, d'autres échangeaient autour d'un verre de cidre, des rires et des discussions animées réchauffant encore davantage l'atmosphère.

Le couronnement des rois et reines du jour a également été un moment particulièrement apprécié. Les heureux élus, couronnés sur la tête et sourire aux lèvres, ont été chaleureusement applaudis par l'assemblée.

Cette galette des rois a permis de rappeler combien ces instants de partage renforcent les liens entre nous. Les retours enthousiastes des participants témoignent du succès de cette belle initiative, qui a permis à chacun de repartir le cœur léger et l'esprit joyeux.

Un grand merci à Patrick, notre président, ainsi qu'à toutes et tous pour votre présence et votre énergie, et à très bientôt pour les prochaines animations du comité de quartier Fabron Promenade !

